
Compte-Rendu du C.A. du Mardi 27 Juin 2023

Étaient présents : Nicole LECARPENTIER, Dominique LANGEARD, Christine 
LEVET, Jacqueline OUDET, Monique RABUTEAU, Jean-Paul ROUGHOL, Elisabeth ROUSSEAU, Anne 
RYON.
Excusées : Robert CHOQUETTE, Hélène KUCAL et Annie ROQUILLY.
Absent : Pierre LAJOYE.
La réunion démarre à 18h.

1 - Election de la présidente Nicole LECARPENTIER, à l’unanimité.
Reconduction d’un 1er vice-président, Jean-Paul ROUGHOL et d’un 2ème vice-président, Elisabeth 
ROUSSEAU.
Reconduction d’Hélène KUCAL comme trésorière, aidée par Christine LEVET, trésorière adjointe.
Jacqueline OUDET reste secrétaire aidée par Dominique LANGEARD, secrétaire adjointe. 
Toutes ces fonctions sont votées à l’unanimité.
Monique RABUTEAU reste intendante, chargée des relations avec Défi (ménage et entretien des espaces verts).
Dominique LANGEARD sera chargée de relancer les Jokers chaque mois à partir de la mi-septembre et de 
vérifier que la fonction bar en semaine et lors des compétitions sera bien assurée.
La liste des Jokers sera préparée par Nicole ainsi que celle des jours où nous recevons des compétitions.
Nicole et Jacqueline continueront de s’occuper des courses.
Robert continuera d’organiser l’arbitrage.

2 – Approbation du PV de la réunion du 19 mai 2023 à l’unanimité.

3- Perspectives pour la composition des équipes Interclubs :
Nous ne savons pas encore le nombre d’équipes dont nous disposerons dans chaque division. Elisabeth 
ROUSSEAU continuera de s’en occuper.

4 – Désignation de 4 représentants du club lors de l’AG du Comité :
Il est décidé que ces représentants seront tous du conseil d’administration. Nicole LECARPENTIER, Robert 
CHOQUETTE, Jean-Paul ROUGHOL et Elisabeth ROUSSEAU sont nommés. Anne RYON sera suppléante.

5- Opération de communication et de  recrutement :
On peut passer une annonce dans Ouest-France gratuitement. Il faudra donner le texte de l’annonce mi-août 
pour une parution début septembre.
La journée des associations d’Hérouville Saint-Clair aura lieu le dimanche 3 septembre 2023. Il faudra 
impliquer les joueurs du club, et faire un appel à cet effet.
Nous ne participerons pas à la Foire de Caen cette année. Aucun des contacts de l’an dernier n’a donné suite.

Il semble que le prix de la licence FFB va passer de 33€ à 37€ (à vérifier). Il faudra préparer les nouvelles 
feuilles en supprimant la formule : si vous avez changé…

Nicole propose un tournoi simultané par mois : Trophée du Voyage ou Rondes de France avec participation de 
1€ supplémentaire par joueur pour compenser le surcoût.
Nous continuerons la Coupe des Clubs, le mardi, en évitant les vacances scolaires, si possible.

6 - Installation d’un banc pour pouvoir s’assoir dehors quand on arrive en avance au club. 



On propose d’acheter un banc à fixer sur la dalle de béton. La joueuse qui l’a demandé sera chargée de trouver 
des volontaires pour le fixer, à droite de la porte d’entrée, en laissant une certaine distance de la vitre pour 
l’entretien du volet et le nettoyage des vitres.

La réunion s’achève à 20h.

Nicole LECARPENTIER, présidente                                    Jacqueline OUDET, secrétaire.


